

El primer ministro chilote

Señor Director:

En relación con la información que señala que el primer chilote en la historia de Chile que ha sido nombrado ministro es Claudio Alvarado, en la Secretaría General de la Presidencia, esto es un error, pues el primer ministro oriundo de la isla fue Abraham Konig Velásquez, quien nació en San Carlos de Ancud en 1846. Fue nombrado por el Presidente José Manuel Balmaceda como ministro de Guerra y Marina, cargo que desempeñó entre el 11 de junio y el 12 de octubre de 1889.

JUAN GUILLERMO PRADO O.

Periodista